
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

しい年の開幕、誠におめでとうございます。会員の皆様におか

れましては、希望に満ちた新年をお迎えの事とお慶び申し上げ

ます。今年の干支の亥年ですが、この「亥」という漢字には、「草や木の

生命力が種の中に閉じ込められた状態」「新しい時代の始まり」という意

味があります。平成が終わろうとしているこの時に新しい始まり告げる

亥年を迎えることは、意義深く感じております。昨年は皆様のご協力によ

り、事業計画も滞りなく遂行することができました。特に、転入者が増加

している当町内会においては、盆踊り大会、運動会、防災訓練などのイベ

ントを通じて住民同士の「顔が見える関係つくり」が進み、地域の絆をは

ぐくみ、地域で支え合えたと思います。今後も引き続き、公園体操、防犯

パトロール、公園清掃など身近な場所で子供から高齢者まで世代を超え

て集える場を大切にして交流を図って参りたいと思います。是非、皆様

で声を掛け合い、お誘いあわせの上ご参加ください。今年も皆様のご意

見等を取り入れた事業展開をおこない、安全・安心で、笑顔あふれる花

の台町内会にしてまいりたいと思いますので、皆様の変わらぬご理解と

ご協力を賜りますようお願い申し上げます。本年も、皆様のご健勝とご

多幸を心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。 

  

 

 

  

本舞踊で幕を開けました。花の台クラブ吉田歌子さんの司会、

秀麗会高橋晃一郎、園部美香、佐々木栄子さんが「武田節」「津

軽じょんがら節」「雷鳴」（西南戦争時の西郷の心境）などを踊り、魅せて

下さいました。ソロで踊った後

はお三方ご一緒に「どっこい

恋道中」を踊り見事、圧巻、会

場を沸かせました。 

 会場が盛り上がったところで田村会

長新年のご挨拶（上掲）、乾杯そして各

自賀詞交歓・歓談に入りました。参加者は

役員、所属関連団体、班長、会員等の方

がた約８０名でした。本年もよろしくお願い致します。

 

 

 

 

 

 

                                                   

の地域も住宅開発が進み若い世代の転入者が大変多く、全国

的な高齢化と共に、育児児童の増加という両面性を持ち合わ

せています。 

活動は地域包括支援センターの下、地域の様々な問題

解決の手助けを行います。また皆さまの隣人として、良き

相談相手でありたいとの思いから一人でも多くの方々が

笑顔で元気に暮らすことができるよう地域福祉の増進に

も努めています。 

要援護者支援活動は、災害時に単独避難支援の必要な住民を周辺住

民と協力して支援を行います。また見回り声かけ活動を通じ日常的に高

齢者とのふれあいを行っています。秋には町内会防災訓練に参加し、児

童達との「火おこし」「炊き出し」２５０人分に挑戦しました。一昨年、誰でも

出入り自由な「カフェはなぞの」をオープンしました。 

 今年は委員の一斉改選が実施されます。地域の皆さまとの懸け橋とな

る民生委員・児童委員の選出にご協力をお願いいたします。 
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＊佐藤政子 

第５６号 この会は会員相互の親和と互

助をはかり、会員の福祉の増

進と、明るく住みよい町づくり

に寄与することを目的とする。 

（花の台町内会会則より） 

町内会行事予定 
（総会前のため日にちは確定していません） 

４月 定期総会 

６月 役員、班長による日帰り研修会 

６月 多摩川清掃 

６月 町内１２か所の公園一斉清掃（当日朝広報車がお知らせします） 

＊ 毎月第一日曜日 定例役員会開催（於町内会館） 

花の台町内会館 開館日 

毎週火・金曜日 10 時～12 時 

Home.b05.itscom.net/hana-dai/ 

ＪＡセレサ川崎宮崎支店階上で開催 

～その活動と私たちの思い

～ 

花の台町内会 会長 田村伸一郎 

カフェはなぞの: 場  所： 宮崎台駅前 老人福祉センター1F 会議室 

開催日時： 毎月第２又は第３水曜日 午後１時～３時 

会  費： １００円 

http://home.b05.itscom.net/hana-dai/
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時過ぎ
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ども会のロックソーランは

    

 

花の台ウイングスは
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議会

推進委員部長

北野さんは過去二十数年

リーダーとして

会副会長も務

朝７時宮前平小学校

ぎ広報車が

でピロティーが

ちょうど中澤実行委員長

のロックソーランは

ウイングスは、

よく」をチームモットーに

１４人。 

のように仲良く

り今年のウイングスは

がり、関東大会

しめるスポーツです

めての子でも

        

神奈川県８施設

川崎市：宮前平・溝の口・たまプラーザ・宿河原・

     

お気軽にご相談ください

事業主体：工藤建設株式会社

ナーサリールーム・ベリーベア

1１月、鹿児島市

議会（約３０００

推進委員部長

過去二十数年

リーダーとして活躍され

務められています

 
 

 

 

時宮前平小学校に

が町内に開催

でピロティーが混雑しました

中澤実行委員長の

入

こ

幼児

女誰

憩

ハットちゃん

のスポーツクラブの

パレード

のロックソーランは練習の

、小学生女子

をチームモットーに

く、抜群のチームワークで

のウイングスは

関東大会に進出

しめるスポーツです。そして

でも大丈夫！
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事業主体：工藤建設株式会社

ナーサリールーム・ベリーベア

鹿児島市で

３０００名参加

推進委員部長北野隆生氏

過去二十数年に亘り地区

され平成３０

められています。 

＊当会では

に準備の人々

開催を知らせる

しました。 

の開会の言葉

入りました

こ、パン食い

幼児から小中学生

女誰でもどれかに

憩で人気者

ハットちゃん

のスポーツクラブの

パレード後

の成果が見

 

「青壮年野球部

んでいます

宮前区シルバー・リーグに

いるため

一緒にキャッチボールをしましょう

小学生女子のソフトボールチームです

をチームモットーに活動しています

のチームワークで

のウイングスは大躍進！

進出しました

そして、ウイングスは

！チームの

                    

神奈川県８施設 東京都３施設

川崎市：宮前平・溝の口・たまプラーザ・宿河原・

 グループホームたかつ

お気軽にご相談ください

事業主体：工藤建設株式会社

ナーサリールーム・ベリーベア宮崎台

で開催の第５９

名参加）席上、花

北野隆生氏が功労者表彰

地区、区で地域

３０年４月からは

 

では会則により

人々が集まってきます

らせる頃、紅白

 

言葉、田村会長

りました。紅白に分

い競争、綱引

小中学生、成人

でもどれかに参加

人気者の宮前平小学校

ハットちゃん、キャップ

のスポーツクラブの

後、午後の競技

見られました

青壮年野球部のスターフラワーズです

んでいます。 

シルバー・リーグに

め、新入部員

にキャッチボールをしましょう

のソフトボールチームです

しています

のチームワークで頑張

！市内の大会

しました。ソフトボールは

ウイングスは、誰もが

チームの仲間が優

                

東京都３施設 
川崎市：宮前平・溝の口・たまプラーザ・宿河原・

グループホームたかつ

お気軽にご相談ください 

事業主体：工藤建設株式会社  

宮崎台」（認可保育所

５９回全国

花の台町内会運動部長

功労者表彰

今年

地域スポーツ

からは川崎市

により個人は

まってきます

紅白のハチマキを

田村会長の挨拶

分かれ鈴割

綱引き、マラソン

成人、高齢者

参加できます

宮前平小学校

キャップ君を先頭

のスポーツクラブの皆さんがグランドを

競技に入り

られました。買い物競争

のスターフラワーズです

シルバー・リーグに所属

新入部員を募集しています

にキャッチボールをしましょう

のソフトボールチームです

しています。現在部員

頑張っています

大会は全て優勝

ソフトボールは、誰

もが活躍できるチー

優しく教えてくれます

                     

 
川崎市：宮前平・溝の口・たまプラーザ・宿河原・

グループホームたかつ 
  http://www.good

認可保育所・宮崎

回全国スポーツ推進研究協

台町内会運動部長

功労者表彰を受賞されました

今年は

スポーツ、イベントなどの

川崎市スポーツ

は個人会員

まってきます。続いて８

のハチマキを受け

挨拶で競技に

鈴割り，駆けっ

マラソン等々

高齢者まで男

できます。昼食休

宮前平小学校マスコット

先頭に町内会

さんがグランドを

り花の台子

物競争は出

のスターフラワーズです

所属し月に１

しています

にキャッチボールをしましょう！」 

のソフトボールチームです。「明るく・

現在部員は、１年生

ます。そんな

優勝、県大

誰でも手軽

できるチー

えてくれます

 花の台町内会広報

川崎市：宮前平・溝の口・たまプラーザ・宿河原・

http://www.good

宮崎３丁目）  

推進研究協

台町内会運動部長・スポーツ

されました。 

は白組

イベントなどの

スポーツ推進協議

個人会員、法人・団体

８

け

に

けっ

等々

男

昼食休

マスコット 

町内会

さんがグランドを

子

出

場者全員

婦に

組、田村会長

０名が

０人、

中学校校長先生

崎町内会会長

長他多数

した。

取材

町内

た一日

のスターフラワーズです。町内会

１回程度、試合

しています。野球未経験者
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県大
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できるチー

えてくれます。

小学生女子

宮前平小学校
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  ・「宮前平源泉

推進研究協

・スポーツ

 

白組が優勝

イベントなどの

推進協議

席上

を受賞

にあり

団体・商店は

場者全員お米

に人気でした

田村会長から

が博多明太子

、来賓には

中学校校長先生

崎町内会会長

他多数の方

。日本テレビ

材もありました

町内みんなが

一日でした。

町内会の盆踊

試合をしています

野球未経験者でも

小学生女子のみなさん

宮前平小学校

待ちしています

花の台町内会広報 第 56 号

care.jp/  

前平源泉・湯

優勝！ 

席上、花の

受賞されました

にあり地域福祉

は賛助会員としご

米、カレー料理

でした。今年から

から優勝カップを

博多明太子、信州

には宮前平小学校校長先生

中学校校長先生、教頭先生

崎町内会会長、大塚町内会会

方においで

テレビ、イッツコ

ました。 

みんなが一つに融

。

盆踊りや運動会

をしています。最近

でも大丈夫ですので

のみなさん、

宮前平小学校のグランドへ

ちしています！公式

号       

湯けむりの

の台町内会

されました。中澤

地域福祉の向上

としご入会

連絡先

料理セットなどどれか

から「セレサモス

カップを授与

信州リンゴ、宇都宮餃子

宮前平小学校校長先生

教頭先生、宮

大塚町内会会

においで頂きま

イッツコムＴＶ

融けあえ

運動会ではポップコーンを

最近、試合に

ですので、関心

、一緒にソフトボールを

のグランドへ遊びに

公式ホームページ

             

入居相談室

介護付ホーム

フローレンスケア
神奈川県川崎市宮前区宮前平

けむりの庄」（高級日帰

１１月２５

民会館、広場

町内会副会長中澤喜三矩氏

中澤さんは永年

向上にご尽力されております

入会いただいております

連絡先: 部長

セットなどどれか

セレサモス賞」も

授与されました

宇都宮餃子

宮前平小学校校長先生、宮崎台小

ではポップコーンを

試合に参加できる

関心のある

ソフトボールを

びに来て下さい

ホームページ： http://h

       

入居相談室 

介護付ホーム 

フローレンスケア
神奈川県川崎市宮前区宮前平
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Ｈ３０

高級日帰り温泉
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副会長中澤喜三矩氏

永年にわたり

されております

いただいております

部長 河原 ℡

セットなどどれか一品獲得

も設けました
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ではポップコーンを作ったりして

できる部員が
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ソフトボールを楽しみましょう

さい。詳しい
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はお楽しみ

に。参加人員

学校校長先生
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学校校長先生、宮前平
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ください。

！是非一度、

活動予定はＨＰで。
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８時市民館広場

さんと

太鼓を載せ先導車

果物も供えました

一同が御輿

いし天に向

役員による

儀式のあと

張提灯、地ならし

の音を聞いて

宮前平小学校体育館

護者の皆さん

楽しいゲームの

まり、子どもたちの

たる大ビンゴ

朝

    

一年の成果

体育館では

いま注目の自動運転

土地を詳しく

考える」姿勢

花の台町内会

に遊びました

ベーゴマ遊

はバドミントン等

校庭での競技

一日でした。 

市民館広場

さんと一緒の子

先導車に紅白幕

えました。 

御輿の前に整列

向かって「ウォー

による玉串奉奠がありました

のあと御輿の出発

ならし棒、山車

いて沿道に

宮前平小学校体育館

さんも、きれいなクリスマスの

しいゲームの数々

どもたちの歓声

ビンゴ大会。子

         

成果を父母や

では演劇、英語

自動運転の研究

しく調べ展示

姿勢には感動

台町内会も開催

した。宮中生

遊び」「伝承遊

等を楽しみました

競技は予期せぬ
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数参加

市民館広場に子どもたちが

子もいます

紅白幕を張りました

整列して御霊入

ウォー」と叫

がありました

出発の時で

山車、御輿の

に飛び出してくる

宮前平小学校体育館で、毎年恒例

きれいなクリスマスの

数々で盛り上がり

歓声が溢れました

子どもたちの

      

や地域の人々

英語スピーチ

研究にはビックリ

展示したものなどがあり

感動しました。

開催に協力、ベーゴマ

宮中生は地域の

伝承遊び」「囲碁

しみました。 

せぬ初雪のため

地域の方々

奉仕団、青少年赤十字

台町内会からも

数参加し、前庭

どもたちが集

もいます。大人たちは

りました。祭壇

御霊入れの

叫ぶと神のご

がありました。 

です。紅白幕

の長い行列

してくる子ども

毎年恒例のクリスマス

きれいなクリスマスの飾りつけをしてくれました

がり、未就学児

れました。そしてクライマックスは

どもたちの興奮ぶりはケガ

            

人々にも見てもらう

スピーチ、吹奏楽、

にはビックリ！しました

したものなどがあり

。 

ベーゴマ遊

の誇り。みんなで

囲碁」などで

 

のため中断・

方々、PTA、メンズクラブ

青少年赤十字、

からも田村会長

前庭で「餅つき

集まってきます

たちは御輿を

祭壇にお神酒

れの儀式。神職姿

のご降臨です

紅白幕の先導車

行列が出来ました

どももいます

のクリスマス会

りつけをしてくれました

未就学児から

そしてクライマックスは

ぶりはケガ人

         

てもらう催

、理科の研究発表

しました。教室

したものなどがあり、広島の

遊びや昔遊

みんなで見守

などで一緒に遊

・中止。教科書

メンズクラブ

、宮崎おはなしの

田村会長はじめ役員以下

つき」「獅子舞

まってきます。お父

を〆縄で飾

神酒、お米、

神職姿の平野

です。田村会長

先導車、神主さんの

ました。ワッショイと

もいます。町内を

会が行われました

りつけをしてくれました

から６年生まで

そしてクライマックスは

人が出ないかと

         花の台町内会広報

催しです。 

研究発表などがあり

教室では修学旅行先

の「戦争と平和

昔遊びなどで

見守っています

Ｈ３０．１０

遊びました

教科書を離れて

メンズクラブ（父親の

おはなしの会

役員以下、早朝

獅子舞」校舎内

Ｈ３１．

父さん、お母

飾り山車に

、塩、野菜、

平野さんがお

田村会長を先頭

さんの車、高

ワッショイと太

を巡行、目

われました。保

りつけをしてくれました。 

まで体も心も

そしてクライマックスは全員に

ないかと心配

花の台町内会広報

 

などがあり、

修学旅行先

平和につい

びなどで生徒と一

っています。 

１０.２０(土) 

びました。体育館で

れて過ごす

の会）赤十字

会、また花の

早朝から多

校舎内では       

．１.１２(土) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

母

に

、

さんがお

先頭

高

太

目

的地宮崎第一公園

お休

こは

さんがお

ました

祭

ちはお

＊昔

溝口神社

保

も

に

心配

するほどでした

た。 

最後

人が

た皆様

 

  

 

花の台町内会広報 第

、

修学旅行先

につい

一

 

 

との

生

化

の

た

る

表会

だくさんの

がうかがえる

で

す

赤十字

の

多

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

的地宮崎第一公園

休み所で一行

こは宮崎第一公園

さんがお神酒

ました。時刻は

祭りの最後は

ちはお神酒を頂

昔、花の台の

溝口神社の御祭神

するほどでした

 

最後はみんなで

が楽しいひとときを

皆様と子どもたちにお

第 56 号      

 宮崎台小学校

との学習発表会

生。「時をかける

化・スポーツの

の時間を使

た。後半は各

る”という意味

表会の最初

だくさんの

がうかがえる

的地宮崎第一公園までに

一行は茶菓の

宮崎第一公園です。

の蓋を閉め

は正午頃でした

は直らいの

頂きました

の地籍は溝口

御祭神、天照大御神

するほどでした。みんな思

みんなで歌を歌

しいひとときを過

どもたちにお

                        

宮崎台小学校では

学習発表会として

をかける６年」

・スポーツの３つの側面

使って調べ学習

各クラスでの

意味を込めて

最初と最後には

だくさんの内容でした

がうかがえる発表でした

までに富士通ハイツ

の接待を受

。子ども文化

め再び「ウォー

でした。 

らいの行事。子

きました。参加者は

溝口の飛び

天照大御神

思いのほか

歌い、おやつをもらって

過ごすことができました

どもたちにお礼申し上

                

では、今年度から

として開催することになりました

」をテーマに

側面から”世界

学習を行い

クラスでの発表「ドリームマップ

めて、一人一人

には学年全員

でした。どれも

でした。  

ハイツ駐車場

受けました

文化センター

ウォー」と叫

子ども達はお

は約５００人

び地でした。

天照大御神だそうです

いのほか豪華な景品

おやつをもらって

ごすことができました

上げます。 

                

H

から昨年までのチャイルドランドを

することになりました

をテーマに発表会

世界に橋をかける

い、グループごとに

ドリームマップ

一人一人がこれからの

学年全員による合奏

どれも６年生が一生懸命取

宮崎台小学校

駐車場と宮崎第二公園

けました。宮崎一丁目

センター脇に止めた

叫ぶと神は

はお菓子の入

人でした。 

。そのご縁

だそうです。

景品を選べて

おやつをもらって無事に

ごすことができました。開催

 

                

H３０. １２.１５

Ｈ３０．１１

までのチャイルドランドを

することになりました。トップバッターは

発表会を開きました

をかける”ために

グループごとに

ドリームマップ」です。

がこれからの夢

合奏や合唱

一生懸命取

宮崎台小学校 

宮崎第二公園が

宮崎一丁目の坂を

めた御輿の

は天にお帰

入った袋を

 

縁で私たちの

べて満足のようでし

に終了。総勢約

開催にご協力いただい

                      

１５（土） 

１１. ３(土) 

までのチャイルドランドを

トップバッターは

きました。まず

ために総合的

グループごとに工夫して発表

。”未来へはしをかけ

夢を発表しました

合唱の披露もあり

一生懸命取り組んできた

 教頭 日原

が御輿の

を上るとそ

の前で平野

帰りになり

を、大人た

たちの神様は

のようでし

総勢約１５０

いただい

      （3） 

 

 

までのチャイルドランドを学年ご

トップバッターは６年

まず、歴史・文

総合的な学習

発表しまし

へはしをかけ

しました。発

もあり、盛り

んできた様子

日原みゆき

 

ご

年

文

学習

しまし

へはしをかけ

発

り

様子

みゆき 



 

 

 

 

 

 

 

 

田村会長

私

からも

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

した

感じました

ズのメンバーが

 

 

 

 

若

を体験

なりました

広がる

近頃

楽しんでいます

黄に

秋は

 

花

早

中

(4)

 

要援護者

ただきました

した

の台町内会防犯部

で防犯

田村会長もご

私たちは会長

からも頑張って

 

 

 

 

朝から

報車で

した。１１月予定

じました。宮崎第一公園

ズのメンバーが

高年

すぐ

若い頃会社

体験、仕事が

なりました。夏

がる星を飽

近頃は市内

しんでいます

に染まる秋

は大月市の

花

早

中

(4)            

あんな話・こんな話・ちょっといい話

要援護者や子

ただきました。

した！ 

台町内会防犯部

防犯を呼びかけ

もご多忙のところ

会長と共にこの

って参ります

から会員の皆

で開催を知

月予定が雨で１２

宮崎第一公園

ズのメンバーが監督、コーチそしてお

高年の登山がマスコミなどでよく

すぐ７０歳になりますが

頃会社の山岳部

が忙しくて

夏になると

飽きずに眺めていました

市内に住む山仲間

しんでいます。特に私

秋です。そんな

の近くにある

            

あんな話・こんな話・ちょっといい話

子どもたちの

。活発なご

台町内会防犯部（部員

びかけ徒歩で

のところ参加

にこの街を

ります。皆様の参加

皆さんが地域

知らせると皆

１２月に延びたためか

宮崎第一公園には地元

コーチそしてお

がマスコミなどでよく

になりますが山登

山岳部に誘われ

しくて仲間と予定

になると高い山に

めていました

山仲間と誘

私が好きなのは

そんな中を歩

くにある九鬼山（

                             

あんな話・こんな話・ちょっといい話

今日

をお

が

暮

どもたちの見守り、

なご意見で議論

部員２５名）は毎月

で約１時間町内

参加されます

を一層明るく

参加をお待

 

 

 

地域１２か所の

皆さん、近

びたためか

地元の人と共

コーチそしてお母さんと

がマスコミなどでよく

山登りが大好

われ夏山の縦走

予定が合わずその

に登りひとりテントから

めていました。 

誘い合って主

きなのは樹々が

歩いていると

（リニア実験線

                 

あんな話・こんな話・ちょっといい話

今日は午後

をお借りして

が町内会も子育

暮らしの高齢者

、地域課題などの

議論も深まり

毎月３回日曜

町内を巡回

されます。    

るく住みよい

待ちしており

の公園清掃

近くの公園に

びたためか落ち葉の

共に少年野球花

さんと一緒

がマスコミなどでよく話題になりますね

大好きです

縦走や冬の雪山

わずその後は

りひとりテントから

主に日帰りで

が若草色に

いていると何か心

実験線がこの

                  

あんな話・こんな話・ちょっといい話 

午後２時から JA

りして開催させて

子育て世帯

高齢者の方も

などの情報

まり、とても良

日曜日の夕刻

巡回します。 

     

みよい街にするためこれ

おります。 

公園清掃をしました

に集まって

量がいつもより

少年野球花の台

一緒に参加してくれまし

になりますね

。 

雪山など山

は一人で登

りひとりテントから顔を出して

りで近郊の

に萌える春先

心が満たされます

がこの真下を通

        

JA セレサ宮崎台店

させて頂きました

世帯の転入やひとり

も増加してい

情報を共有させてい

良い会合になりま

H30. 12.

夕刻、マイク

 

にするためこれ

をしました。早朝広

まって下さいま

がいつもより多く

台フラワー

してくれまし

になりますね。私ももう

山の楽しさ

登るように

して満天に

の山歩きを

春先と紅や

たされます。昨

通っていま

   花の台町内会広報

  糖尿病内科

宮崎台店

きました。我

やひとり

います。 

させてい

になりま

30. 12.８(土) 

 

マイク

にするためこれ

なお

て下

 

早朝広

さいま

く

フラワー

してくれまし

た。その

人・・・おかげ

はきれいになりました

ありがと

た。

ももう

しさ

るように

に

きを

や

昨

っていま

す）に

林の

冬が

季節

うな

の下見

行を

連れ
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糖尿病内科

 

宮前区民

りが、

「

ミ

お

なお，近々、小田嶋宮前区長

下さる予定です

その人数

・おかげさま

はきれいになりました

ありがとうございまし

に仲間と登

の中を歩き楽

が過ぎ寒さが

季節、奥武蔵の

うな山域を探

下見も済ませ

を計画中です

れ立って四季折々

    

花の台町内会広報 第 56

糖尿病内科 

宮前区民の約１

、益々重要

「日曜日、次男

ミ拾いに参加

お子様連れの

田村伸一郎会長

小田嶋宮前区長

です。

人数は約１００

さまで公園

はきれいになりました。

ございまし

登り紅葉に

楽しんできました

さが緩む３月

の山麓で梅林

探して先日

ませ、仲間を

です。これからも

四季折々に

         

56 号       

１割がお住

益々重要になります

次男とともに防犯

参加してきました

れの参加をお待

田村伸一郎会長 face book

小田嶋宮前区長さんも

１００

公園

。

ございまし

に染まる雑木

しんできました。 

月は梅見の

梅林がありそ

先日そのコース

を誘っての山

これからも仲間

に山歩きを

       

                  

住まいになる

になります。皆さまのご

防犯パトロール・ゴ

してきました！ 

待ちしております

face book(写真

さんも参加し

雑木

 

梅見の

がありそ

そのコース

山

仲間と

きを続けたいと

   

            

H30. １２

今年も盆踊

訓練、子ども

力頂いた

を盛大に

まいになる花の台町内会

さまのご協力に

パトロール・ゴ

ちしております! 

写真) 

＊花の

し

けたいと思っています

             

＊

１２.9(日) 

盆踊り大会、

ども神輿の

いた地域団体

に開催させて

台町内会、顔の

に深く感謝申

の台町内会

 

っています。

          

＊長谷川 

 

、大運動会

の 4大行事

地域団体の皆さまを

させて頂きました

の見える関係

感謝申し上げます

H30. 12.

台町内会第６地区

 

        

 清一 

大運動会、防災

大行事にご協

さまを労う会

きました！ 

関係づく

げます。 

H30. 12. ８(土) 

地区副会長 

 

 


